

CULTURA Y ESPECTACULOS



El escritor Bernardo Breyer, un exiguo obsequio de \$10 mil pesos a Oscar Araya, ganador del Poeta Araya que fue premiado con el primer lugar del concurso.



De manos del doctor Juan Campero, Juana Campero recibió un estímulo de \$10 mil pesos, por adjudicarse el segundo lugar del certamen literario.

XI Concurso literario Fernando Santiván

Valdiviano y porteño ganaron en poesía

En uno de los certámenes literarios de mayor talla ofrecido en la costa de Valdivia se realizó el concurso de cuentos "Fernando Santiván", que este año tuvo su primera edición gracias al poeta valdiviano Pedro Araya y a su homólogo porteño Juan Campero con el galón de segundo lugar respectivo cada uno. De los tres una vez más salió ganador el escritor chileno, que Pedro Araya se retrató en fotografía.

A la ceremonia de premiación, que se realizó en dependencias de la Chacra social Cultural, Miñica, asistieron diversos



personalidades y autoridades locales. El mejor trabajo literario fue adjudicado a Juan Campero, que con "Mártires" se impuso en la categoría literaria, donde el autor y poeta porteño presentó veinte poemas que dieron muestra de su talento. En cuanto a los otros dos trabajos que se publicó el concurso fueron:

BUENAS

El poeta Juan Campero, que logró un concurso por su obra poética, se mostró satisfecho con el premio que obtuvo y señaló que sus obras difieren de las demás que hasta ahora publicó y que lo hicieron merecedor de la mención distinguida. Por su parte, Bernardo Breyer, que también recibió la distinción con

el galardón "Antonela Torre" por "Mártires" de cara uno mencionó brevemente la razón de su triunfo por el poeta Oscar Galleguillos.

Los mejores trabajos

Además de los premios a los ganadores, el evento incluyó el sorteo entre los participantes. Entre otros regalos, obsequios de la editorial "Taller de la Poesía" y la editorial "Poesía de Chile".

En tanto, el autor de "Mártires" resaltó en la ceremonia que "este premio es para el poeta Juan Campero, y en particular la mención a "Mártires" de Oscar Galleguillos. A pesar de que él tiene en el editor de los libros chileno como su patrón y por su difi-

lante, que se expresa bien de la poesía. "Una debe conocer la poesía, saber cantar, leer y escribir en su país. Es muy bonito ver que existe ese tipo de premio para el poeta que no es de su país".

Mientras tanto, el autor de "Mártires" que calificó su poesía de "muy buena" y "muy buena" y "muy buena", se mostró satisfecho con su trabajo y con el premio que obtuvo.

www.azonline.cl
www.poesiadelpais.com

Concurso literario Fernando Santiván



Portada del libro ilustrado que se exhibió en el concurso de cuentos que tuvo una fiesta más importante...

Positiva evaluación

La apertura de los trabajos del certamen, organizado por el poeta de la Cooperativa Cultural Valdivia, Raúl Vidal, el doctor Juan Campero, jefe del concurso, indicó que el mismo tuvo 200 trabajos presentados con una calidad elevada de alta gama de retroalimentación que tiene una extensa literatura en el mundo de los libros a nivel mundial", puntualizó.

HOMENAJE

A VEROLDA

A diferencia de los anteriores certámenes, en esta 11^a versión el certamen literario que dedicó a la memoria del escritor del país Pedro Breyer, con la finalidad de honrar y celebrar la actividad literaria en las comunidades rurales.

Valdiviano y porteño ganaron en poesía [artículo] Víctor Huaquín G.

Libros y documentos

AUTORÍA

Huaquín Mora, Víctor Roberto

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Valdiviano y porteño ganaron en poesía [artículo] Víctor Huaquín G.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)